



Nombre de alumnos: Leydi Azucena Morales Bravo.

Nombre del profesor: Likza Hally Roblero.

Nombre del trabajo: Las relaciones del trabajo social con otras ciencias y naturaleza del trabajo social.

Materia: Introducción al trabajo social

Grado: 1°

Grupo: A

Las relaciones del trabajo social con otras ciencias

La sociología

Es una ciencia social y tiene como objeto de estudio las relaciones sociales que se producen dentro de una población humana.

Se interesan en la gente y tratan de conocer y comprender sus comportamientos sociales y sus interacciones.

La psicología

Es una disciplina que tiene como objetivo analizar los procesos mentales y del comportamiento de los seres humanos y sus interacciones con el ambiente físico y social.

Es una actividad construida socialmente por el trabajador social, cliente y el entorno, cada uno de los cuales, a su vez, es construido socialmente por las expectativas, modelos de conducta y normas culturales.

El derecho

Es el ordenamiento jurídico que regulan las relaciones establecidas en una determinada nación o entre estados.

Se encarga de brindar instrumentos para lograr que las personas puedan resolver sus conflictos, además se encargan de velar el cumplimiento de leyes, lo cual permite que la sociedad funcione correctamente

La antropología

Es una ciencia social que se dedica al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana.

Produce respuestas factibles y reales, ambas interactúan en una labor única: el "encuentro" de los problemas y el logro de "soluciones".

La economía

Es una ciencia social que estudia la forma de administrar los recursos disponibles para satisfacer las necesidades humanas

La relación se ve en la realización de proyectos y programas, la cual se debe hacer un estudio económico con el fin de que haya resultados eficaces a la hora de ejecutarlos.

La medicina

Es una ciencia encargada al estudio de la vida y muerte de los seres humanos. Se especializa en todas las áreas que hacen referencia en cuanto a la salud, diagnóstico, tratamiento y prevención de enfermedades

Conocen los procesos biológicos y las enfermedades con posibles causas de necesidades sociales. También participan en los dispositivos sanitarios en programas colectivos con determinados problemas de

La historia

Disciplina de las ciencias sociales que estudia y relata los acontecimientos pasados de la humanidad, como a las narraciones y sucesos verdaderos o ficticios.

Se encarga de estudiar de manera general a las acciones del hombre y sus consecuencias, intentando dar una explicación lógica y coherente.

La ciencia política

Abarca diversas áreas que estudian los sistemas políticos, las relaciones de poder, las conductas de los dirigentes políticos, la opinión pública, las relaciones internacionales, entre otros.

Para los trabajadores sociales es fundamental conocer acerca de las políticas sociales y las políticas públicas que se generan con el fin de comprender, organizar y mejorar la intervención en los ámbitos sociales y tipos de población en los cuales se desenvuelve la profesión.

Naturaleza del trabajo social: objeto y sujeto

La reconceptualización

La reconceptualización del trabajo social es el proceso de auto-reflexión que se da en el ámbito profesional de la región, entre los años 1965 y 1975, en el marco de la evolución histórica del trabajo social.

En este proceso se da un tema de conciencia sobre el papel real que juega el trabajo social en la reproducción y fortalecimiento del sistema, que produce las miserias que esta profesión pretende combatir.

El binomio de necesidades sociales-recursos

El objeto de trabajo social está en relación necesidad recurso. Existe una relación de tensión y desequilibrio dinámico, generación de respuesta a las necesidades facilita el progreso social.

Aquellos medios humanos, materiales, técnicos, financieros, institucionales, etc. de que se dota a sí misma una sociedad para hacer frente a las necesidades de sus individuos, grupos y comunidades, en cuanto miembros integrantes de ellas.

Concepto de necesidad

la sensación de carencia o escasez, que experimentan los seres humanos, y la cual desean plenamente satisfacer, entre estas necesidades están el hambre, el frío, el afecto entre muchísimas otras.

Es la sensación de carencia de algo, unida al deseo de satisfacerla. Las necesidades son ilimitadas, de ahí que el problema básico que se presenta en todas las sociedades es la escasez.

Tipos de necesidades.

se dice que una necesidad no es más que la falta de aquello que necesitamos para vivir, realizar alguna actividad e incluso vivir llenos de salud, por lo que deducimos que existen distintos tipos de necesidades hoy en día.

- * Fisiológicas o básicas
- * Necesidades de autoestima
- * Necesidades de seguridad
- * Necesidades de autorrealización
- * Necesidades sociales

critérios de atención de tratamiento de las necesidades

La conceptualización de las necesidades tiene una importancia crucial para la actuación de los Servicios Sociales y de los demás sistemas de protección social pues dependiendo de las necesidades que sean consideradas como derechos, así se deberán garantizar y establecer posteriormente una serie de recursos para satisfacerlas.

se debe llevar a cabo una evaluación de las necesidades sociales situándolas en el espacio y en el tiempo concreto en que se producen. La evaluación, también puede hacerse desde una doble perspectiva: desde el sujeto de las necesidades, esto es, las personas que las padecen: niños, ancianos, mujeres...; desde el objeto de la necesidad o áreas de carencias, a saber: salud, educación, vivienda.

El perfil profesional del trabajo social

Los objetivos profesionales son los hitos importantes que te gustaría alcanzar durante el curso de tu trabajo. Los trabajadores sociales proporcionan una variedad de servicios a personas, parejas, familias y grupos, incluyendo asesoramiento, apoyo, intervención y tratamiento.

Uno de los objetivos profesionales más importantes de cualquier trabajador social es la implementación de un cambio social duradero. Es probable que, la razón por la que decidiste convertirte en un trabajador social es porque tienes una gran preocupación por las personas y la sociedad en su conjunto, y deseas dedicar tu trabajo a mejorar las vidas de los demás.